

Balonmano



Por la izquierda, Alberto Suárez, Falo Méndez, Paco Álvarez, Rocío Garrido, Enrique Arenas y Mauricio Mata. | J. P.

La fiesta de la edad de oro

El balonmano asturiano homenajeará el próximo 23 de junio a catorce jugadores asturianos que fueron internacionales

J. J. Gijón

Gijón volverá a ser el escenario que la Asociación de Balonmano del Principado de Asturias ha elegido para llevar a cabo la segunda parte del homenaje a los internacionales absolutos de balonmano. Será el próximo 23 de junio y en esta ocasión serán catorce los homenajeados que en palabras del entrenador Alberto Suárez, uno de los miembros de la asociación, «forman parte de la edad de oro del balonmano asturiano».

No es para menos, ya que en el palmarés colectivo hay medallistas olímpicos y campeones europeos y mundiales. Sus nombres son conocidos por todos los aficionados: Jessica Alonso, Víctor Alonso, Víctor Álvarez, Vanesa Arobes, Álex

Costoya, Alberto Entreríos, Raúl Entreríos, Rubén Garabaya, Eli López Valledor, Jorge Martínez, Carlos Ruesga, Carlos Prendes, Ana Temprano y Abel Serdio, el único internacional asturiano en estos momentos.

El homenaje no será un acto aislado, ya que la asociación ha preparado actos paralelos. El más significativo será un torneo de exhibición protagonizado por jugadores de la categoría benjamín y que tendrá lugar en una cancha que se montará en pleno Campo Valdés en las inmediaciones de la playa de San Lorenzo, un lugar donde se jugaron hace años partidos y torneos como el denominado por entonces «24 horas de balonmano». Se trata de acercar este deporte al gran público en una zona muy concurrida habitualmente. En el torneo está

La Asociación de Balonmano del Principado organizará también un torneo benjamín

prevista la presencia de los jugadores que firmarán autógrafos y se hará fotos con los niños participantes. Son seis los equipos que participarán: Quirinal de Avilés, Base Oviedo, La Calzada, Ribadesella, Villa de Luarca y Corveja, y en cuya organización está directamente implicada la exjugadora Rocío Garrido. Los internacionales serán recibidos oficialmente en el

Ayuntamiento de Gijón, aunque previsiblemente habrá algunas ausencias porque Abel Serdio, que acaba de ganar la Liga y la Copa de Polonia con su actual club, estará concentrado con la selección nacional preparando la participación en los Juegos Olímpicos. Igual le sucede a Jessica Alonso, medallista en Londres 2012 y actual delegada de la selección femenina, que se encuentra en la misma situación.

La Asociación de Balonmano del Principado de Asturias, de reciente creación, está ya trabajando a fondo no solo en la organización de este homenaje, como ya hiciera el pasado año con los internacionales más veteranos, si no en otra serie de proyectos como ayer indicó Paco Álvarez. «Queremos contribuir a la reactivación del balonmano asturiano y ya nos hemos pues-

to en contacto con ayuntamientos de localidades en la que había equipos de balonmano y ahora no los hay como en Castrillón o la cuenca del Nalón. Ya hay entrenadores involucrados en ambos sitios», destacó. La asociación también busca «mini patrocinadores» que ayuden a llevar a cabo todos los proyectos. También en marcha, aunque no terminada, está la página web que ya incluye una galería de los homenajeados e incluso una bolsa de entrenadores y que en la que próximamente se pondrá en marcha un salón de la fama del balonmano asturiano.

Por su parte, Alberto Suárez señaló que «viendo el cartel con las fotos de los homenajeados se puede decir que forman parte del mejor momento del balonmano asturiano» y lamentó que «muchos de estos jugadores se iniciaron en clubes que ahora ya no existen». El técnico asturiano, por cuyas manos pasaron la mayor parte de estos jugadores, es partidario de «mirar hacia adelante, pero sin perder de vista a estos hombres que tienen que ser un estímulo para las nuevas generaciones».

Uno de los principales promotores de la asociación es Falo Méndez, otro entrenador de reconocido prestigio y palmarés quien aprovechó el acto para tener un recuerdo para Isabel Alonso Cambior, «una de las pioneras del balonmano nacional y que ha fallecido recientemente con 102 años». Méndez manifestó que «la asociación no es un farol, estamos funcionando y cuando termine este homenaje vamos a abordar otros proyectos importantes como hacer campus o jornadas de tecnificación». Otro de los proyectos en marcha es la elaboración de una revista cuyo primer número saldrá coincidiendo con las fechas del homenaje.

Hay que recordar que esta misma asociación organizó el pasado año un primer homenaje en el que se reconoció el trabajo de los internacionales desde los inicios hasta 1992. En aquella ocasión fueron once: Javier García Cuesta, Chechu Fernández, Chechu Villaldea, Javier Meana, Vicente Moral, Faustino Villamarín, Juanón de la Puente, Pepe Llana, Milagros Villanueva, Ángeles Ferreras e Isabel Morán.

PATINAJE

Gijón acoge la segunda prueba de la Copa de España de alpino

El club Sani Roller de patinaje alpino organiza este próximo fin de semana el Campeonato de España de Gs y por equipos de velocidad y la segunda fase de la Copa de España de Sl. Ambas tendrán lugar en la pista homologada por la Federación Española de Patinaje situada en las inmediaciones de la calle Gloria Fuertes de Gijón y conocida popularmente como La Pelayona. En total, está prevista la participación de un centenar de patinadores desde la categoría sub-11 hasta la absoluta. De aquí saldrá la composición del equipo nacional junior que representará a España en el Campeonato de Europa que tendrá lugar a finales de junio en Suiza. El Sani Roller es un potente equipo como lo demuestra que, a



El equipo del Sani Roller. | S. R.

principios de este mes y en la primera prueba de la Copa de España, logró cuatro medallas de oro y una de bronce a cargo de Marcos Arias, Alejandra Riesgo, Antia Castro, Elisa Bécares y Noa Riesgo. En el palmarés del club cuenta con un campeón y un subcampeón de Europa, así como con cuatro componentes en el equipo nacional. El club gijonés se fundó en el año 2018 de la mano de Noelia Quintana y Magu Zapico. El trofeo de este fin de semana se llevará a cabo con recursos propios ya que no cuenta con ningún tipo de subvención municipal, informa J. J.